

CHG-MERIDIAN erwirbt Asset-Portfolio von australischer Maia Financial Pty Limited

- Zukauf unterstützt regionales Wachstum in Australien und Neuseeland
- Portfolioerweiterung in den Kernbereichen IT, Industrie und Healthcare im Wert von rund 500 Mio. AUD (300 Mio. EUR)
- Übernahme des Portfolios zum 28. Juni 2024

Sydney, 28. Juni 2024

Das global tätige technology2use-Unternehmen CHG-MERIDIAN setzt seinen starken Wachstumskurs in Australien und Neuseeland (ANZ) mit dem Zukauf des Asset-Portfolios der Maia Financial Pty Limited (Maia Financial) fort. Das zum 28. Juni 2024 übernommene Portfolio besteht aus geleasteten IT-, Healthcare- und Industrie-Assets. Mit der Übernahme stärkt CHG-MERIDIAN das eigene Technologieportfolio und baut seine Marktpräsenz in der ANZ-Region aus.

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe zählt zu den führenden globalen technology2use-Unternehmen. Mit ihren mehr als 1.400 Mitarbeiter:innen ist sie in 30 Ländern auf 5 Kontinenten präsent und entwickelt, finanziert und managt individuelle Nutzungsmodelle für Technologien in den Bereichen IT, Industrie und Healthcare. Darüber hinaus kann sie ihre Leistungen über Beteiligungen und Partnernetzwerke in bis zu 190 Ländern anbieten.

Die Gruppe ist seit 2018 im australischen Markt aktiv und hat im gleichen Jahr den regionalen Technologiefinanzierer Equigroup erworben, der zuvor im Besitz der Commonwealth Bank of Australia war. CHG-MERIDIAN als Marke wurde ein Jahr später, 2019, eingeführt. Nachdem die Gruppe fünf Jahre lang mit beiden Marken vor Ort vertreten war, hat sie diese 2024 unter der gemeinsamen Brand CHG-MERIDIAN zusammengeführt – um kundenorientierter und effizienter agieren zu können.

„Wir folgen mit unserer Präsenz in den regionalen Märkten den Bedürfnissen unserer Kunden“, sagt Dr. Mathias Wagner, CEO von CHG-MERIDIAN. „Die Übernahme des Portfolios von Maia Financial bietet uns eine attraktive Möglichkeit, die Positionierung unserer technology2use-Lösungen vor Ort weiter zu stärken.“

Erweiterte Kompetenz im Healthcare-Sektor

Maia Financial wurde 1989 gegründet und ist ein in Sydney ansässiger Asset-Finanzierer, der sich im Besitz von zwei globalen Investmentfirmen befindet. Das Portfolio besteht aus rund 500 Kunden, wobei etwa die Hälfte dem Healthcare-Sektor zugeordnet werden kann. Mit Blick auf die verwalteten Assets entspricht das Portfolio einem Wert von rund 500 Millionen Australischen Dollar (300 Millionen Euro). Damit positioniert sich CHG-MERIDIAN als einer der führenden Healthcare-Finanzierer in Australien und Neuseeland.

„Über den Zukauf investieren wir in die Marke CHG-MERIDIAN und damit in unsere Zukunft hier in der Region. Vor allem im lokalen Healthcare-Markt können wir auf diesem Weg unsere Präsenz und Kompetenz deutlich erweitern. Wir freuen uns darauf, unsere neuen Kunden bei ihren Technologie-Projekten zu unterstützen und dank der innovativen

Ihre Ansprechpartnerin:

Jessica Behrens
Unternehmenssprecherin

Franz-Beer-Straße 111
88250 Weingarten
Germany

Phone: +49 751 503-203
Mobile: +49 175 3419179
jessica.behrens@chg-meridian.com

www.chg-meridian.com

Lösungen unserer Gruppe neue Geschäftspotenziale zu erschließen“, sagt Lukas Tränkle, verantwortlicher Executive Vice President für Australien und Neuseeland.

CHG-MERIDIAN bietet seinen Kunden im Bereich Technologiemanagement und -finanzierung eine 45-jährige Expertise. Das Unternehmen agiert banken- und herstellerunabhängig und betreut die Technologieinvestitionen seiner Kunden entlang des gesamten Lebenszyklus: vom Einkauf, über die Nutzung bis hin zur Datenlöschung, Aufbereitung und Wiedervermarktung genutzter Geräte in modernen Technologiezentren.

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe

Die CHG-MERIDIAN-Gruppe zählt zu den führenden globalen technology2use-Unternehmen für die Bereiche IT, Industrie und Healthcare. Mit mehr als 1.400 Mitarbeiter:innen weltweit entwickelt, finanziert und managt sie maßgeschneiderte Technologielösungen, basierend auf dem „Nutzen statt Besitzen“-Prinzip. Für ihre Kunden wie Konzerne, mittelständische Unternehmen, öffentliche Verwaltungen und Kliniken bedeutet das: stets die neuesten Geräte, kosteneffiziente Finanzierungsmodelle und Services, die den individuellen Anforderungen gerecht werden. Aktuell verwaltet CHG-MERIDIAN ein Technologieportfolio im Wert von 10 Milliarden Euro (Stand 2023). Die Gruppe agiert banken- und herstellerunabhängig und ist in 30 Ländern auf fünf Kontinenten als CHG-MERIDIAN präsent. Darüber hinaus kann sie ihre Leistungen über Beteiligungen und Partnernetzwerke in bis zu 190 Ländern anbieten.

Zentraler Kern des Geschäftsmodells ist die 45-jährige Expertise in der nachhaltigen Kreislaufwirtschaft, die seit 1979 kontinuierlich ausgebaut wird. So betreut CHG-MERIDIAN die Assets ihrer Kunden entlang des gesamten Lebenszyklus: von der Beschaffung über die Nutzung bis hin zur Datenlöschung, Aufbereitung und Wiedervermarktung gebrauchter Geräte in modernen Technologiezentren. Die Unternehmenszentrale liegt in Weingarten, Deutschland.

www.chg-meridian.com